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令和３年度八頭町教育委員会  ３月定例会  会議録  

 

〇日    時    令和４年３月２３日（水）午後１時３０分～午後２時４０分  
〇場    所    八東庁舎  ２階  第１会議室  
〇出席委員    薮田教育長、山﨑委員、加藤委員、大上委員、谷口委員  
〇欠席委員    なし 
〇会議録署名委員   加藤委員、谷口委員   
報告 
・県教育委員会の内示が出たが、八頭中学校の教職員は５０歳以上が約６割

を占めている。非常勤職員や定数内講師で若手を期待したが、結果は５０

代だった。申し入れをしているが、時間がかかりそうだ。与えられた人材

でやっていくしかない。 
・第２次八頭町教育ビジョンを３月議会に提出し了解を得た。 
・コミュニティー・スクールに関連した規則等の制定について議事を図るが、

承認されれば令和４年度からコミュニティー・スクールが本格始動となる。 
・令和７年度インターハイにおいて、ホッケーが八頭町を主会場として行わ

れる予定であり、今後準備を進めていくことになる。他に鳥取県内では、

相撲や弓道が開催される予定だ。  
議案  
議案第１号  八頭町学校運営協議会設置運営に関する規則の制定について 

・コミュニティー・スクール制度の導入及び運営のために制定するもの。学校運営協

議会を設置することが、本制度の導入となる。これまでの学校評議員やボランティア

を本制度に移行するのだが、徐々に活動を積み上げていきたい。  
・全委員一致で承認した。 
 

議案第２号  八頭町地域学校協働活動推進員設置要綱の制定について 

・地域学校協働活動推進員は地域コーディネーターを指すが、本推進員の設置が

コミュニティー・スクール制度の導入に必要となる。なお、３月１６日に準備委員会

（全体会）を開催し、議案第１号の規則及び本要綱については既に確認している。 

・全委員一致で承認した。 
 

議案第３号  八頭町家庭教育支援チーム員の委嘱について 
・引き続き今年度と同じメンバーに委嘱する。 
・全委員一致で承認した。 
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その他 
・第２次八頭町教育ビジョンについて   尾島議員の意見等も含めて修正した。今回配布したものを最終版とし、冊
子としてできあがったら配布する。  

・八頭町標準学力調査の結果について   資料に沿って説明。低学年からの積み上げや学級で学ぶ雰囲気作りが大事
だと思う。また、現在すららを使っているが、学んだことをその日にでき

ないという欠点がある。来年度は現場の先生方に検討してもらい、その欠

点が解消できる e ライブラリーを小学校に導入予定だ。  

 

【補足・委員意見等】  

（委員）算数は低学年から苦手意識が見られる。授業を見ても丁寧すぎると

感じる部分もある。学びの中で充実感や楽しさ、喜びを感じられるよう

に授業を工夫してほしい。小学校と中学校の連携も大事で、お互いに情

報交換等をしてほしいと思う。  

（委員）英語はヒアリングが悪かったと思うが、良くなっている。英語を聞

く機会が増えたからか。e ライブラリー等を活用しながら子どもの能力

を伸ばしてほしい。  

（教育長）経済産業省の事業の一環として、中学校では外国人と１対１で会

話をする授業が行われた。今年度は無償で利用することができたが、来

年度以降は１回５００円の費用負担がある。  

（委員）英語は専門的な教員や教科担任制になればいいのにと思う。  

（教育長）人材がいないため難しい。  

 

・４月８日（金）町内小学校入学式  開式９：３０～  

八頭中学校入学式  開式１３：３０～           ※告辞は行わない予定  

・４月＊日（＊）学校管理職会の歓送迎会…コロナのため開催は難しい。  

 

【補足・委員意見等】 
（委員）八東小学校卒業式がテレビで放送されていた。インタビューを受け

た児童が「ホッケーがしたい」と答えており、うれしく感じた。加賀田

スポーツ指導員が各学校で指導されているおかげだと思う。小学校から

の指導がその後にも繋がる。ホッケー場建設についても前向きに検討し

ていってほしい。また、旧安部小学校の様子を見に行った際に、障害者

用駐車場がなかったが、作れないか。 
（課長）作っているが、まだ身障者マークの表示ができていない。安部地域

を対象とした内覧会を２８日に予定しており、オープンは７月を目標と

している。 


